## Palabras de bienvenida del Prof. Germán Colón, en nombre del Comité organizador de las Jornadas Hispánicas

Señor decano de la Facultad de Filosofía y Letras,
Distinguido Cuerpo diplomático,
Queridos colegas
Señoras y señores:

Hace 20 años exactamente en esta misma aula saludaba a los participantes del II coloquio de la Sociedad Suiza de Estudios Hispánicos («SSEH»). Me parecía tan lejos eso de los 20 años que fui a comprobarlo consultando el cartel anunciador. En efecto, en noviembre de 1973 la Universidad de Basilea tuvo la suerte de servir de sede para las Jornadas, las cuales estuvieron dedicadas a la figura de don Ramón María del Valle-Inclán. Desde entonces hemos celebrado aquí y fuera de aquí todos los años otras Jornadas; el hispanismo suizo ha ido progresando, pero me permito expresar el deseo de que mejore todavía más para que ocupe el puesto que por su importancia le corresponde. Recordé en aquella circunstancia el viejo aforismo de los escolásticos: «nihil volitum quin praecognitum»: el español y la cultura española todavía se conocen poco. A todos nos incumbe el deber de propagarlos, y en eso estamos.

Desearía comenzar agradeciendo la colaboración de cuantos han hecho posible este encuentro. En primer lugar al Profesor Joachim Latácz, decano de la Facultad de Letras de la Universidad de Basilea que ha acudido, pese a sus muchas ocupaciones, a honrarnos con su presencia y a dirigirnos las palabras de aliento que acaban Ustedes de escuchar.

A la Embajada de España por su ayuda, que nos permite organizar estas y otras actividades culturales.

También deseo subrayar con reconocimiente el repaldo financiero de la Sociedad Suiza de Ciencias Humanas.

No menos importante y muy entusiasta ha sido la entrega de todos los colaboradores de la Sección de Español de esta Universidad. Creo poder decir que de cuantos simposios, coloquios y congresos que he tenido que organizar (y van unos cuantos), en ninguno me he sentido tan secundado como en éste. Quiero agradecerles de todo corazón su inestimable concurso, y permítanme Vdes. que cite sus nombres, aunque sea por orden alfabético:

TobiasBrandenberger

Helga Hediger

Marco Kunz

Yvette Sánchez

Beatrice Schmid y

Roberta Turoldo

No omito la mención de los estudiantes de la Corporación Hispánica («Hispanistische Fachgruppe» ).

Una novedad será la exposición de libros hispánicos antiguos en la Biblioteca Universitaria, que se inaugurará luego y que el Dr. Carlos Gilly, uno de los mejores conocedores de las relaciones culturales de España con la Europa del Renacimiento y la Reforma, se ha brindado amablemente a comentar. En la organización de la exposición han intervenido con mucho brío la Señora Eva Delz y de nuevo Marco Kunz.

Nuestra gratitud va también dirigida a los colegas que al lado de las tareas docentes han preparado sus ponencias sobre un tema tan de actualidad como es la narrativa española moderna, centrado en la figura de Da. Carmen Martín Gaite. Me queda la gran

satisfacción de saludar con alborozo su presencia entre nosotros. Si algún mérito me cabe en estas Jornadas es el haber conseguido que viniera esta relevante personalidad, cuya obra es ya materia obligada en nuestros cursos universitarios. Me congratulo sinceramente de su participación.

Otra razón de sentirme tan feliz como orgulloso es la de contar aquí con mi antiguo profesor de la Universidad de Barcelona don Antonio Vilanova. No lo voy a presentar. Los estudiosos de la poesía del siglo de Oro lo conocen de sobra (basta mencionar su libro sobre las fuentes del *Polifemo* de Góngora), y no cito tantas publicaciones suyas de muy subido interés. Recuerdo de mi época de estudiante que compraba siempre una revista semanal *Destino* para leer la crítica de las novedades literarias, la cual iba a cargo de Vilanova: fuera de la Universidad, el Dr. Vilanova nos enseñaba de manera siempre atractiva que la literatura española no se acababa en el siglo XIX con Pereda y Núñez de Arce, sino que era algo vivo y que merecía la pena que nos entusiasmáramos por ella. Lo acojo con infinita gratitud.

No olvido para terminar a los socios y a la Junta directiva de la «SSEH», a cuyo frente se halla activísimo nuestro amigo y colega Luis López Molina, catedrático de la Universidad de Ginebra. En especial espero que todos, miembros de nuestra sociedad, invitados y amigos de la cultura española, se sientan a gusto estos días en Basilea y saquen el mayor provecho de nuestras Jornadas hispánicas.

Muchas gracias.

Germán Colón

Universidad de Basilea